

Sasquatch

Le processus de production de Sasquatch n'était pas une question d'obtenir une créature mâle vivante et de la croiser avec une femelle. Il a été mené dans les royaumes astraux bien avant qu'un sasquatch réel ne vienne sur Terre. Les directeurs de la vie ont pris de l'ADN féminin qui a également été utilisé pour créer des humains, et était donc de l'ADN féminin humain, et ont concocté un mélange d'ADN masculin fabriqué à partir d'autres créatures de type humain masculin qui existaient déjà dans les royaumes astraux. Les proportions exactes, nous ne connaissons pas, mais l'ADN de Néandertal et d'autres mâles de nos cousins humains, dont certains sont maintenant éteints et dont vous n'avez jamais entendu parler, ont été mélangés et utilisés pour créer l'élément masculin.

Maintenant, dans les royaumes astraux, la vraie reproduction ne peut pas se produire, mais il est possible de faire un plan (blueprint), pour ainsi dire. Ainsi, le prototype de Sasquatch a été inventé dans les royaumes astraux, réduit en fréquence et introduit sur Terre en tant qu'êtres vivants. Il était possible de faire des sasquatches terrestres avec des attributs mâles ou femelles et ainsi l'espèce a proliféré progressivement.

Pour faire une histoire courte, Sasquatch est un mélange d'ADN féminin humain, mais l'ADN masculin est un mélange de plusieurs types de cousins humains primitifs, dont certains sont éteints depuis longtemps et que vous ne connaissez pas. Cela a été fait pour rendre Sasquatch tout à fait distinct des vrais humains - Homo sapiens. En raison du mélange d'ADN mâle d'une variété de types humains primitifs, vous avez maintenant l'énorme être poilu qui commence à être reconnu comme une véritable espèce.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :